

Lebens Erfahrung von Bruno

Beschreibung: Manche sagen ich sei ein Teufel,
andere sagen ich sei ein Engel!

Für die Einen bin ich leicht zu verstehen,
für andere unnahbar. . . .

Für die Einen würde ich sterben,
andere würde ich sterben lassen!

Ich habe viele verschiedene
Gesichter und doch,
wenn ich liebe,
habe ich nur eines:
Ein Herz,
welches zu allem bereit ist!

Ich habe gelernt,
dass du niemanden dazu bringen kannst,
dich zu lieben.

Alles was du tun kannst ist,
jemand zu sein,
den man lieben kann.
Der Rest liegt an dem anderen.

Ich habe gelernt,
egal wie viel ich mich kümmerge,
manche Menschen kümmert es nicht.

Ich habe gelernt mit Tränen in den
Augen zu lachen,
um mein Umfeld glauben zu lassen es geht mir gut.

Ich habe gelernt,
dass es Jahre braucht Vertrauen aufzubauen,
aber nur Sekunden um es zu zerstören.

Ich habe gelernt,
dass es im Leben nicht zählt was du hast,
sondern wer du hast. . . .

Nicht was wir erleben,
sondern mit wem man es erleben darf. . .
das macht unser Leben aus. . .

Halte niemals mit einer Hand die Vergangenheit fest,
du brauchst beide Hände für die Zukunft.

Chez Bruno Pensioniert 1.2018